

Déclaration du **RASSEMBLEMENT COMMUNISTE ET ANC :**



Soutenir les droits démocratiques bafoués en Corée du Sud et la fuite en avant vers la guerre de l'impérialisme en Asie orientale

Dans sa volonté d'appliquer, et qui plus est de manière illégale, la loi scélérate « de sécurité nationale », d'essence fasciste et impérialiste, le président actuel de la Corée du sud reprend le chemin des méthodes employées auparavant par les dictateurs et apprentis dictateurs Pak Jung-hee et Pak Geun-Hyee qui furent balayés par le soulèvement héroïque du peuple coréen.

En effet, la police politique du régime au pouvoir aujourd'hui à Séoul, « fort » du soutien constant qu'elle reçoit à l'abri des bases d'occupation militaire US et des militaristes japonais, a procédé à des perquisitions brutales et des mises en accusation visant le Parti de la démocratie populaire (PDP) de Corée du Sud et ses militants, malgré le fait que ceux-ci sont connus pour respecter scrupuleusement la loi, y compris dans ses aspects les plus contestables car ayant été adoptées à l'époque des régimes de dictature militaire et de la guerre imposée au peuple coréen par les impérialistes US après la défaite de l'impérialisme japonais.

Il est clair que ces mesures ont été prises au moment où, en application de sa doctrine expansionniste et guerrière, Washington mène sa politique de « pivot vers l'Asie » qui n'est rien d'autre que l'exportation en Asie orientale des méfaits et des guerres qu'elle mène déjà directement ou indirectement, en Asie occidentale, en Afrique, en Europe orientale et en Amérique latine.

A cet effet, et depuis le vent de révolte qui avait amené le peuple de Corée du sud à renverser la dictature militaire au prix de nombreux martyrs, les impérialistes savent qu'ils se heurtent à une farouche résistance du peuple coréen à laquelle ils ne savent répondre, selon leurs habitudes bien ancrées, que par le mensonge, la force, l'intimidation et la répression.

Aujourd'hui, le vent de fascisation mondialisé enclenché par le système impérialiste et que nous constatons partout dans le monde, vise le peuple coréen et ses conquêtes démocratiques car celles-ci ont jusqu'à présent empêché la reprise de la guerre en Corée et ont abouti à l'enracinement de forces syndicales, politiques et associatives démocratiques et patriotiques.

Dans ce contexte, il était logique que le premier visé soit le PDP, un parti issu de la lutte des masses coréennes contre les dictatures meurtrières successives que le pays a subi depuis 1945 et les éléments responsables de ces horreurs.

Cette situation prouve que les éléments les plus conscients du peuple coréen se tiennent debout et sont jugés menaçant pour le groupe au pouvoir autour du président Yoon Suk-Yeol qui se heurte à des résistances sociales et politiques massives et grandissantes depuis le début de sa prise de pouvoir.



Ce qui provoque sa panique et sa fuite en avant vers la répression, la fascisation et la guerre dans la péninsule de Corée arbitrairement divisée par l'impérialisme depuis 1945.

Non content de mener une politique de tension visant à maintenir la division du peuple coréen et de s'attaquer aux libertés durement conquises par le peuple de Corée du sud, Yoon n'a pas honte de s'afficher aux côtés des occupants de son pays et des héritiers de l'impérialisme japonais toujours au pouvoir à Tokyo.

Il semble oublier dans sa fuite en avant désespérée, lui, ses proches et ses soutiens extérieurs, que jamais depuis le début de la colonisation japonaise et depuis de l'occupation nord-américaine, le peuple de Corée n'a accepté de courber l'échine, et qu'il a à chaque fois balayé les régimes dictatoriaux successifs.

Il en ira certainement de même aujourd'hui, c'est une loi implacable de l'histoire.

L'ANC et le RC, qui sont engagés dans un processus de fusion, tiennent dans ce contexte à apporter toute leur sympathie et leur solidarité aux militants du PDP menacés qui tiennent haut la barrière de la liberté, de la démocratie, du patriotisme et de l'honneur.

Nous soutenons la demande du PDP visant à abolir la loi de sécurité nationale imposée par l'occupant étranger dans un contexte de guerre impérialiste et à mettre un terme définitif à la politique de répression menée contre les libertés démocratiques par les héritiers des auteurs des massacres remontant à la période coloniale et post-coloniale toujours enkystés dans l'appareil du pouvoir en Corée du sud.

Gloire à l'intrépide peuple coréen !

Solidarité avec le Parti de la démocratie populaire !

Courriel : rassemblementcommuniste.fr
Site : <https://rassemblementcommuniste.fr/>
 [rassemblementcommuniste](https://www.facebook.com/rassemblementcommuniste)
anc@ancommunistes.fr